



communiqué

N°: 121
No.:

Le 19 juin 1986

NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA SOCIÉTÉ POUR L'EXPANSION DES EXPORTATIONS

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de dix personnes au conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE).

"Le gouvernement a constitué une équipe de qualité regroupant des gens bien informés et expérimentés", a déclaré l'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, de qui relève la Société. "Les membres du conseil d'administration pourront mettre en commun les compétences qu'ils ont acquises dans leurs milieux professionnels respectifs pour gérer les programmes nouvellement rationalisés", a ajouté le ministre.

Après la parution du Document consultatif sur le financement des exportations, en janvier 1985, le gouvernement fédéral a entrepris une vaste consultation des provinces et du secteur privé, qui a amené M. Kelleher à visiter quinze villes canadiennes. À la suite de ces rencontres et d'études internes de la SEE, la Société a simplifié la documentation exigée et transféré ses services de financement à ses bureaux régionaux afin que ses installations soient plus accessibles aux petites et moyennes entreprises.

Les nominations sont les suivantes:

M. V. Edward Daughney, qui a été membre du conseil d'administration à la SEE de 1979 à 1984, a été nommé président du conseil d'administration. Il est président et membre du conseil d'administration de la First City Trust. M. Daughney est né à Fredericton, au Nouveau-Brunswick, et a fait ses études à l'Université du Nouveau-Brunswick et à l'Université Western Ontario. De 1973 à 1975, il a été vice-président et membre du conseil

.../2